



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

pauvreté

Question écrite n° 97915

Texte de la question

M. Lucien Degauchy appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès de la ministre des affaires sociales et de la santé, chargée des personnes handicapées et de la lutte contre l'exclusion sur l'augmentation de la pauvreté en milieu rural. Il y a plus de 14 % de pauvres en France et dans les zones rurales, il est fréquent de constater que des personnes n'accèdent pas à certaines prestations sociales par méconnaissance, méfiance ou parce que les services sociaux sont moins accessibles. De plus la hausse importante des loyers en ville et la précarité des bas salaires ont enclenché une migration des plus modestes vers les zones rurales, le logement y étant plus abordable. La montée de la pauvreté rurale est particulièrement méconnue, elle inquiète d'ailleurs le Conseil économique, social et environnemental (CESE) qui préconise une actualisation des données sur la pauvreté rurale. Il souhaite savoir si elle entend suivre cette préconisation.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 97915

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Personnes handicapées et lutte contre l'exclusion

Ministère attributaire : Personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 juillet 2016](#), page 6787

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)